



Estoy muy agradecida, muy agradecida con el trato que me dispensaron todos los coordinadores de la Jucopo.”



ROSA I. RODRÍGUEZ
TITULAR DE SEGOB

ANUNCIO

Enviarán nueva Ley de Juegos y Sorteos

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gfmm.com.mx

En reunión privada que duró más de tres horas con los coordinadores de la Cámara de Diputados, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, adelantó que el Ejecutivo federal les enviará pronto una iniciativa para decretar una nueva Ley de Juegos y Sorteos, a fin de “combatir la corrupción y evitar la extorsión”.

Así lo reseñó el presidente de la Jucopo y líder de la mayoría de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal Avila, quien dijo que ese ordenamiento no se modifica desde 1946, y que el cambio estaría buscando que quienes se dedican a ese giro paguen los impuestos que

legalmente corresponden con sus ganancias.

De acuerdo con el líder parlamentario, la funcionaria se refirió al futuro de la Plataforma Nacional de Transparencia.

“Ella mencionó que también están en la obligación, con motivo de la extinción del Inai, de resguardar con seguridad y exceso los datos personales. Que no habrá de parte del gobierno ni descuido, ni olvido en la protección de los datos personales”, contó Monreal.

Describió el líder de la mayoría que se abordó el tema de la migración destacando el compromiso del gobierno de respetar los derechos humanos de quienes transitan por territorio mexicano.